

Compte rendu de l'Assemblée générale de L'ANHR 37-72

Présents 37 adhérents

Le rapport moral et d'activités de Jean-Claude Giron, président

Mes chers amis

Très heureux de vous retrouver si nombreux en ce début d'année. C'est un réel plaisir pour moi. Votre présence est le témoignage que ce sentiment est partagé comme à chacune de nos AG depuis 2009 ; il y a 15 ans, mais qui en fait donc notre 16^{ème} assemblée générale que je déclare ouverte.

Permettez que je commence par vous présenter mes meilleurs vœux au nom de notre association qui pour la 1^{ère} fois se trouve rejointe par les adhérents de la Sarthe. En effet celle-ci n'a plus de bureau départemental, comme, malheureusement dans d'autres départements, et le siège social a donc rattaché ces adhérents à notre section. Mais surtout je vous souhaite à toutes et tous une bonne santé pour vous-même et ceux qui vous sont très chers. Et pour reprendre le titre de l'éditorial de notre président Maurice TOULLALAN « Vieillir haut et fort »

J'ai reçu jeudi les excuses d'une des adhérentes, mais aujourd'hui j'ai le plaisir d'accueillir M. Jean-Louis FOUSSIER qui fut leur trésorier, et qui a fait le déplacement jusqu'à Chambray-les-Tours.

Je profite de ce moment pour accueillir au sein de notre section (ANHR37-72) 4 nouveaux adhérents.

- Mme Monique FRÉRE et son époux Pierre ; ils étaient parmi nous lors de notre sortie de décembre (Monique, si vous voulez bien vous présenter)
- Mme Claudine BARDIEUX-SOUCHAUD, qui était présente parmi nous en décembre mais aussi en novembre. (Idem)
- Et Delphine MORENO (idem)

Cette année, avec 5 non-renouvellements d'adhésion, 4 nouvelles adhésions, et 6 adhésions du 72 sur les 17 que le siège nous avait transmis, nous sommes 71 adhérents à jour de leurs cotisations au 31 décembre 2023, et 37 présents aujourd'hui. S'agissant du nombre d'adhérents au niveau national, nous constatons une très légère augmentation, 2636 adhérents fin 2022 pour 2621 fin 2021. Fin 2020 nous étions 3445. Ce qui, il faut bien l'admettre, est peu, en regard du nombre de retraités hospitaliers en France.

Il est navrant du reste de s'apercevoir que peu de nos collègues hospitaliers connaissent l'existence de l'ANHR, et que, malgré les efforts déployés par notre président national

après des instances hospitalières, peu des directions hospitalières relaient l'information.

Je voudrais toutefois souligner l'action de notre amie Madeleine BRUNET qui profite de sa présence aux permanences de l'amicale du CHRU de Tours pour en parler aux agents qui s'y rendent. Pendant un temps nous avons une oreille attentive de la part de la DRH quand les agents y allaient pour constituer leur dossier de retraite, mais depuis 2 ou 3 ans, celle-ci semble avoir disparue.

Je vous avoue qu'il me faudrait reprendre « mon bâton de pèlerin » pour rencontrer les directions des établissements et essayer d'établir des contacts, mais je ne prends pas le temps de le faire, et que je n'ai plus la « pêche » pour ces actions.

Mais il appartient aussi à chacun d'entre nous d'être des messagers pour nous faire connaître et faire savoir ce que nous réalisons chaque mois pour nous retrouver entre amis et profiter de bons moments avec des visites enrichissantes.

Alors, mes chers amis, c'est à cela que je vous invite pour que notre section continue d'exister.

Avant de vous rappeler nos activités en 2023, je souhaite adresser mes remerciements à ceux d'entre vous et aux membres du bureau qui contribuent à définir et coordonner nos sorties, mais je voudrais plus particulièrement adresser mes remerciements à notre ancienne secrétaire, Raymonde GIRON, qui jusqu'en juin prenait plaisir à réaliser les affiches pour vous présenter notre programme. Depuis c'est Marie-Anne SEYNAEVE qui a pris le relais, je la remercie pour son investissement à cette fonction.

Et je vous remercie pour votre écoute.

Rapport d'activités 2023

- **25 janvier** : AG à Semblançay ; 30 présents
- **30 mars** : Spectacle à Montlouis « Pliaska - Le regard vers l'Est ; 35 participants (coordonnée par JC GIRON)
- **22 avril** : Conférence « La colonie de Mettray : un bain d'enfants en Touraine, Lumière et ombre » par Maître SIEKLUCKI : 30 présents (coordonnée par JC GIRON)
- **24 mai** : Rotonde ferroviaire à Montabon (72) , Moulin du Pousset et musée du cinéma à Coëmont (72) ; 19 participants (coordonnée par Jean-Louis LALANNE et Roselyne ROBERT)
- **19 juin** : annulé (Fondettes) ((coordonné par Marie-Claire BLET)
- **17 octobre** : Visite de Montrésor et du prieuré de Grandmont-Villiers à Villeloin-Coulangé : 22 participants (coordonnée par Jean-Louis LALANNE et Roselyne ROBERT)
- **16 novembre** : visite des Archives départementales à Chambray-les-Tours, des soieries ROZE à Saint-Avertin, et de AVILEX (entreprise de chaudronnerie plastique, spécialisée en plasturgie et de la création sur mesure des matières plastiques : 19 participants (coordonnée par Dominique PAISOT)

- **06 décembre** : repas fin d'année et spectacle à Montlouis « La France En Chantée » : 42 participants (coordonnée par Marie-Anne SEYNAEVE et JC GIRON)

Rapport approuvé à l'unanimité

Rapport financier par Dominique Paisot trésorière

L'année 2023 se solde par un excédent cumulé de **1987.84€**.

Il est rappelé que la section locale perçoit 24% du montant des cotisations, (376.80€ pour 2023). Ce qui permet de prendre en charge les affranchissements, les frais d'AG et apéritifs.

Suite à la vente de locaux, le siège a versé à titre exceptionnel, à chaque section, une dotation de 15€ par adhérent en 2022 et 9€ en 2023 (1500€ sur ces 2 années), dotation qui a permis de faire bénéficier les adhérents y ayant participé, d'une réduction de 15€ pour les spectacles de Noël (2022 et 2023). Ces subventions ne seront pas reconduites.

Compte tenu de l'augmentation des affranchissements et du coût que représentent ces frais pour la section, il est demandé aux personnes qui souhaitent recevoir les informations par courrier de fournir à la secrétaire un carnet de timbres avec leur cotisation.

Le montant des adhésions est inchangé pour 2024, (se référer au tableau figurant dans la revue « Le Retraité Hospitalier » de Janvier 2024). Le règlement est à effectuer par chèque à l'ordre de l'ANHR, et à adresser à

Dominique PAISOT

71, Rue Stéphane PITARD

37000- TOURS

Rapport approuvé à l'unanimité

Prévision de sorties pour le premier semestre 2024 présentée par Jean -Louis Lalanne président adjoint

Bonjour à toutes et tous et bonne année 2024

Pour le premier semestre 2024 nous avons programmé

Le mercredi 14 février : conférence de monsieur Labayle sur les prisonniers de la guerre 1939-1945

Le vendredi 15 mars : visite du château de Baugé et de l'hôpital et l'apothicairerie

Le jeudi 18 avril : visite d'Yzeure sur Creuse et du musée Mado Robin. L'après-midi visite du château de Boussay.

Le mercredi 15 mai : visite des souterrains médiévaux de Betz-le-Château groupes de 10-12 personnes puis coup d'oeil sur les maquettes animées de Monsieur Morin ; le repas aura lieu au restaurant Le Saint Mandé à Ferrière Larçon et ensuite visite de la ferme laitière familiale Maurice à Neuilly le Brignon.

Au mois de juin : visite du musée de la préhistoire le restaurant sera à Luynes. L'après-midi visite de l'abbaye de Vallières avec visite des caves et dégustation de vins

Le président a clôturé la séance à 16h30

Puis les participants se sont retrouvés autour du verre de l'amitié et de sa galette.